

El Centro de Especialidades Padre Manjón finalmente cerrará en agosto

10/07/2016



El Centro de Especialidades cumple este año su 50 aniversario | Jesús Cruces.

El equipo directivo de Salud ha recordado que en el Centro de Especialidades de Elda no se pasarán las consultas habituales, a excepción de odontología, durante el mes de agosto. Cabe recordar que el pasado mes de junio el equipo de gobierno aprobó pedir a Conselleria que se sigan ofreciendo servicios durante dicho periodo. La asistencia se ha concentrado en las **consultas externas hospitalarias que van a ser reforzadas con personal de enfermería** para poder dar cobertura a las necesidades del periodo estival. No obstante, en el Centro de Especialidades de Elda permanecerá abierto el mostrador de admisión para

ofrecer la información que se requiera, así como las oficinas de la Inspección Médica.

Durante el mes de agosto se va a aprovechar para **darle una lavada de cara al centro con motivo de su 50 aniversario**, se pintará el interior y la valla perimetral. Se va a instalar el sistema anti intrusión en todo el edificio y se han previsto otras actuaciones de mantenimiento como la adecuación y reparación de la instalación eléctrica de baja tensión. También se va a colocar una cancela en la rampa de accesibilidad.

Demoras

Desde la directiva indican que se está realizando un **seguimiento exhaustivo de las demoras de las consultas de los especialistas** en el Centro de Especialidades local con el objeto de reducir en esta primera fase fundamentalmente el retraso en las primeras consultas. Por ello se acordó con los jefes de los servicios afectados **aumentar el número de consultas con la apertura los miércoles por la tarde** del Centro de Especialidades de Elda desde el pasado mes de enero.

Con esta medida se ha logrado poner al día todas las especialidades, atendiendo a un total de **1.814 pacientes por las tardes** hasta finales de junio. Asimismo se ha ampliado durante la mañana el número de consultas y, por tanto, el de pacientes atendidos.

Si bien admiten desde el equipo directivo que "**no se da por resuelto este problema**", se ha constatado la disminución de la demora en especialidades como dermatología, traumatología y digestivo, eliminándose la demora en las primeras consultas de la especialidad de cirugía general y de otorrinolaringología".

La suspensión de determinadas consultas a lo largo de estos meses y la falta de asistencia de los pacientes citados han sido dos cuestiones que preocupan a los responsables sanitarios.

Por otra parte, al ampliarse en breve el número de ecocardiografos del Departamento de Salud se está valorando la posibilidad de ubicar uno de ellos en el centro de Padre Manjón al objeto de aumentar la dotación de la consulta de cardiología y con ello la cartera de servicios de la misma.